

Camino al Centenario

Nuestra
Opción
Fundamental
Pág. 4

Viaje Papa
Francisco
Pág. 7

Testimonio
Vocacional
Pág. 9



Comunidades
Venezuela
Pág. 11

Micronoticias
Pág. 15

Cumpleaños
Pág. 20

En una circular con fecha del 21 de marzo de 1954, Madre Margarita escribe a sus hijas con mucho afecto. Esta circular la envía, aprovechando el regreso a América de la queridísima Madre Álvarez, quien por casi 2 meses había estado en Roma. Y allí nos cuenta **¿cuál es el secreto para una buena y Santa Pascua?** **Página 8**

Contenido

Presentación	3
Desde el Gobierno: al servicio de Dios	4
La Voz del Papa	7
Madre Margarita	8
Experiencia Vocacional..	9
Suplemento Especial.	11
Micro Noticias	15
Celebraciones de cumpleaños y aniversario de partida al cielo. .20	

Edición

Sor Diana Mora Salas
Superiora Provincial
Provincia María Inmaculada
sordianamora@gmail.com
Tel. 00 506 2221 7713

Sor Xinia Cordero Murillo
Secretaria Provincial
sorxinia.cordero@gmail.com

Sor Ivannia López Gurdián
Colaboradora del boletín
ivalg25@gmail.com

**Agradecemos a quienes
colaboraron**

con el boletín de este mes:

**Desde el Gobierno
al servicio de Dios:**

Sor M° Antonia Cifuentes Tovar

Experiencia Vocacional:

Sor Ana Betulia Cifuentes Tovar

Micronoticias:

Sor Yorleny Cordero Camacho

Sor Xinia Cordero Murillo

Presentación

Estamos cercanas a las Fiestas de la Pascua, que deben ser para nuestra familia Oblata al Divino Amor, un tiempo de renovación interior más profundo que lo que ya se ha vivido en la Cuaresma, pues Cristo que resucita en la Liturgia de cada año, anhela hacerlo sobretodo en nuestras personas, comunidades, apostolados y países.

En el boletín de este mes de abril, que ponemos en sus manos con mucha alegría, presentamos en la sección “Desde el Gobierno al Servicio de Dios” una hermosa explicación de la frase que se convirtió en nuestra opción fundamental desde el Capítulo X: “Desde el amor trinitario , vivenciar la unidad en la diversidad, en nuestras comunidades y en el mundo”. Esperamos que leyendo este texto, profundicemos aún más en ella.

Encontraremos el viaje del sucesor de Pedro a Marruecos en “La Voz del Papa” y unas hermosas palabras de Madre Margarita en la sección que lleva su nombre.

En “Experiencia Vocacional”, sor Ana Betulia Cifuentes, quien reside en Caracas, Venezuela, nos comparte un hermoso testimonio de fe y amor.

El “Suplemento Especial” está justamente dedicado a las comunidades de Venezuela por quienes les invitamos con mayor fervor orar y pedir la luz del Espíritu Santo.

Finalmente “Micro Noticias” nos trae algunas celebraciones de este mes que pasó y acontecimientos vividos en nuestra Provincia y en la última página, encontramos las fechas de cumpleaños y de aniversario de partida al cielo de nuestras hermanas en el mes de abril.

Que podamos todos y todas vivir estos días santos en memoria de la pasión, muerte y resurrección del Señor, como un tiempo de gracia y gozo. Les deseamos abundantes frutos espirituales para ustedes y quienes les son queridos (as).

Equipo de redacción

Desde el Gobierno: al servicio de Dios

Nuestra Opción Fundamental



Por Sor M° Antonia
Cifuentes Tovar

**“DESDE EL AMOR TRINITARIO
VIVENCIAR LA UNIDAD EN LA DIVERSIDAD,
EN NUESTRAS COMUNIDADES Y EN EL MUNDO”**

DESDE EL AMOR TRINITARIO

Desde el Amor de Dios Padre, el Padre que crea y se recrea en su creación, que todo es perfecto y su obra le rinde homenaje continuamente cumpliendo su voluntad desde la esencia para la que fue hecha cada pincelada, cada color, cada movimiento, cada forma, cada planta, cada flor, cada animal. La creación entera se deleita cumpliendo eso que le fue mandado desde el principio. Se muestra creando al hombre con la dignidad de hijo suyo y se deleita de su Gran Obra.

Desde el Amor de Dios Hijo, hecho Hombre por amor a la humanidad, porque sabe lo que la carne experimenta desde las debilidades y que con su amor incondicional se ofrece en la cruz para la redención de todos los seres humanos, amándolos tal y como son y como están, con el amor que no tiene límites y que solo espera el corazón de carne que acepta que la Sangre purificó sus pecados.

Desde el Amor de Dios Espíritu Santo, quien siempre ha estado presente y que con su fuerza quiere que las almas escuchen la voz del Padre, la voz del Hijo por medio de su auxilio Divino, ese Espíritu que llama continuamente para atender al Amor, que llama para sentir y abrazar el amor que se da a diario por medio del Pan Eucarístico.

Desde el Amor Trinitario que experimentó la Sierva de Dios Madre Margarita Diomira Crispi y que hizo vida dándolo a conocer por donde quiera que iba, por donde quiera que recorría los caminos, que lo plasmaba en sus escritos y sobre todo que era su motor, su esencia, su TODO, de ahí su legado “Ser Consagradas al Amor Divino; es decir a la Santísima Trinidad”.

La esencia de la Trinidad es el Amor y es el que se debe reflejar cada segundo de la existencia de cada alma que encuentra El Tesoro.

VIVENCIAR LA UNIDAD

Es practicar desde la esencia de cada corazón y desde la experiencia del Amor verdadero de Dios “La comunión”, el amor es una atracción para traer UNIDAD, para establecer comunión y esto ante todo en Dios, estar UNIDAS A DIOS. ¡¡El Amor reclama comunión!!

Unidad es irradiar lo vivido personalmente, íntimamente con Dios, esa conexión de cada segundo con el Amor, darlo a conocer por medio de la cercanía, la escucha, la aceptación, la docilidad, el desear ser uno como la Trinidad (Jn 17, 21) y que nos lo enseña Jesús.

Ser una sola alma, un solo corazón a ejemplo de Madre Margarita Diomira, sentir juntas, reír juntas, decidir juntas, orar juntas, llorar juntas, permitir que la unidad sea la manera de dar a conocer que Dios vive en nosotras, entre nosotras, con nosotras.

“

¡El Amor reclama
comunión!
Ser una sola alma,
sentir juntas,
reír juntas,
decidir juntas,
orar juntas,
llorar juntas...

”

EN LA DIVERSIDAD

En la alegría de los colores, de las culturas, de las familias, de los gustos, de los sueños, de las profesiones, de los tamaños, de los idiomas... es dejar que Dios se manifieste en sus criaturas y por medio de ellas, sabiendo que cada una es totalmente diferente, que tienen su propio nombre y que nos conoce como conoce las estrellas a las que llama por su nombre.

En que Dios es dinámico, vivo y Real y deja que su creación lo alabe, lo honre, lo glorifique desde la pasión que brota de los más profundo de su ser con la fuerza que le da el Espíritu Santo.

En la diversidad de los carismas, de los dones, de los talentos, de la creativa única y auténtica de cada hermana, en la diversidad es en donde Dios muestra su amor incondicional para cada alma creada por Él.

En la diversidad de las formas de orar, de los tonos al cantar y de la esencia de cada corazón al comunicarse con su Padre Creador.



EN NUESTRAS COMUNIDADES

“La santidad de Dios debe reflejarse en nuestras acciones, en nuestra vida” Papa Francisco. Y desde esa manifestación humana dar gloria y honor a Dios por medio de las comunidades vivas, ardiendo de amor, en comunicación, en perdón, en escucha, en oración, en entrega, en oblación, en donación, en silencio, muriendo a sí misma para que las demás vivan y resplandezcan con respeto, alegría, cercanía que viene de un Dios – Hombre cercano, humano de carne y hueso y que se entrega todos los días por mí, por ti y por nuestra comunidad.

“Buena es la sal; más si la sal se vuelve insípida, ¿con qué la sazonaréis? Tened sal en vosotros y tened paz unos con otros” (Mc. 9, 50)

Y EN EL MUNDO

El mundo, la vida, el día a día, las carreras, las responsabilidades, la soledades, las preocupaciones, la desolación y ahí estamos con la fe en alto, firme con la esperanza de llegar a la meta a la eternidad, con la caridad a flor de piel, con la luz que irradia: ¡Aquí estoy Señor! Aquí me tienes a ejemplo de nuestras Madres Margarita Diomira Crispi y Caterina Di Maggio y en medio de un mundo en constante movimiento, en constante revolución y tensión y a la vez con sed de acercar almas al Corazón del Amor, al Corazón Eucarístico, al Corazón de Jesús y llevarlas al cielo, a enseñarles a vivir en la tierra como si fuera el cielo.



Antonía Cifuentes Tovar

Sor M° Antonia Cifuentes Tovar
3° Consejera Provincial
Sector Formación



La voz del Papa

Editorial

Visita del Papa Francisco a Marruecos

30 y 31 de marzo por invitación del Rey Mohamed VI y por las autoridades, el Papa Francisco visitó Marruecos para dar pasos “en el camino del diálogo interreligioso con los hermanos musulmanes” y para recordar el encuentro entre san Francisco de Asís con el sultán al-Malik al-Kamil hace 800 años, así como también el viaje del Papa Juan Pablo II en 1985.

Junto al Rey Mohamed VI firmó un llamamiento por Jerusalén, “para que la Ciudad Santa sea preservada como patrimonio de la humanidad y lugar de encuentro pacífico, de modo particular para los fieles de las tres religiones monoteístas”. Además, el Papa tuvo un encuentro en la sede de la Caritas en Rabat, donde compartió con personas migrantes.

**Intención del mes de Abril
(Red Mundial de Oración
por el Papa):**

Por los médicos y el personal humanitario presentes en zonas de guerra, que arriesgan su propia vida para salvar la de los otros.



Madre Margarita

¿Cuál es el secreto para una buena y Santa Pascua?*



“**Q**ueridas Hijas. Estamos casi en la santa Pascua y yo quiero deseársela felicísima. Y antes del saludo pascual, les doy lo que en este momento es más indicado... esto es: les deseo que en este tiempo que precede a la gloria de la Resurrección, Uds. puedan vivir el verdadero espíritu de la Iglesia, o sea, vivir la verdadera vida de unión con Nuestro Señor en su Pasión y en su Muerte. Por consiguiente, **si queremos participar de la gloriosa Resurrección y de los gozos que le son anexos, participemos primero de su vida dolorosa con nuestra mortificación.**

Y después de la Cuaresma y la Semana Santa, llegaremos al Domingo de la Resurrección y podremos cantar con alegría el gran: "RESURREXIT, ALLELUIA!" y será una verdadera y real Resurrección para nuestro espíritu y nos sentiremos felices con aquella felicidad beata que gozan aquellos que aman y sirven al Señor. **Por consiguiente, buena preparación y, por tanto, buena y Santa Pascua.**

Es el deseo que les hago a todas Uds.: que todas sean felices con la felicidad reservada a aquellos que son hijos de DIOS, con aquella felicidad que es, aún aquí, un anticipo de aquella que Jesús bendito nos ha merecido y nos quiere dar y que nos hará felices por toda la Eternidad. ”

*Circular de Madre Margarita con fecha del 21 de marzo de 1954, enviada aprovechando el regreso a América de la queridísima Madre Álvarez, quien por casi 2 meses había estado en Roma.

Experiencia Vocacional

Dios vive entre nosotros

Por Sor Ana Betulia
Cifuentes Tovar

En medio de una Venezuela sumergida en la más profunda crisis a todo nivel, surge una situación crítica con mi salud, día 26 de febrero 5;45 a.m, abatida por 20 horas continuas de profundo dolor y vómito; **¿a qué centro médico acudir? Sólo Dios que todo lo hace bien**, nos llevó el lugar indicado, “Periférico de Catia”, un Hospital como todos los demás, donde muchos llegan y no pueden ser atendidos: sin agua, a media luz, con muy escasos insumos, equipos dañados, condiciones higiénicas deplorables, personal médico deficiente, en fin, en una gran precariedad.



Llego Yo, Sor Ana Betulia Cifuentes T., se abren las puertas de emergencia: atención inmediata, enfermera disponible, calmante para el dolor, médicos examinando y diagnóstico final: cirugía lo más pronto posible por hernia inguinal inflamada provocando obstrucción intestinal. **Ángeles alrededor empezando por mis hermanas de comunidad.**

Orden de exámenes de laboratorio para tomarlos particularmente porque el hospital no cuenta con ese servicio: a cancelar por nuestra cuenta, incluyendo los tubitos de muestras, el precio... por supuesto de acuerdo a la inflación; por lo demás todo en manos de Dios.

A las 3 p.m. ya operada bajo todas estas limitaciones y condiciones de riesgo, desde la higiene y pasando por todo lo demás. Siguen apareciendo ángeles: “Hermana, ¿qué necesita?, permítame el récipe”, al atardecer todo resuelto, insumos y medicamentos necesarios a la mano, **¿Esta o no está Dios presente?, ¿Está o no está Madre Margarita Diomira Crispi intercediendo?**

Obviamente y constatado están las oraciones sinceras y suplicantes de todas ustedes mis hermanas queridas, familia Oblata al Divino Amor, y qué decir de la oración de mi familia de sangre, de donde ha surgido el grupo “Familia Orante”. **Dios vive entre nosotros**



**Ahora me pregunto, ¿puedo yo abandonar este pueblo que en medio de la crisis me ha tendido la mano?, ¿podemos abandonar este pueblo que a diario agradece el estar aquí acompañándolo y qué lo expresa con palabras y con hechos?.
¡Todo por Dios y a su Mayor Gloria!
¡Heme aquí para hacer tu voluntad!**

Suplemento especial: VENEZUELA

En este suplemento presentamos una breve reseña del apostolado que realizan nuestras hermanas en Venezuela, las cuales se ubican en los siguientes lugares:



Venezuela cuenta con más de 32 millones de habitantes pero según datos publicados por la ONU, 3,4 millones han abandonado el país a causa de la pobreza y la situación sociopolítica.

Comunidad Santísima Trinidad El Pao, Edo. Bolívar

Como apostolado comunitario, las hermanas acompañan en el dolor a quienes pierden un miembro de su familia pero también en las alegrías, pues se colabora en la preparación de la liturgia los domingos, se colabora con la limpieza de los implementos sagrados y se asiste a las reuniones de EPAP (Equipo Parroquial de Animación Pastoral) así como a las reuniones zonales.

El apostolado educativo inicia en septiembre y culmina en julio, también se desarrolla actividades según las orientaciones del Ministerio de Educación – zona educativa – circuito escolar, la AVEC (Asociación Venezolana de Educación Católica), la iglesia y la congregación.

La comunidad está conformada por las hermanas Francia Carrillo, Iris Rodríguez y Margarita Reques.



Comunidad María Reina Maracaibo, Edo. Zulia

La comunidad desarrolla el apostolado educativo pero además, tiene un compromiso muy fuerte con la Asociación de Oblatas y Oblatos Externos, por ejemplo durante el año anterior, el Colegio María Reina fue sede del Primer Congreso Regional O.D.A.E.

También se realizan actividades de evangelización como los rosarios a la Virgen en el mes de mayo, la novena de aguinaldos o posadas, encuentros con jóvenes Oblatos, entre otros.

Cabe señalar además que María Reina fue elegida como colegio piloto por la A.V.EC Central, en Maracaibo por lo que el personal se está preparando a través de talleres para llevar a cabo mejor la misión educativa.

Hermanas de la comunidad:

Sor Leonor Ramírez

Sor Marta Vargas

Sor Leslie Manrique



Comunidad Santa Rita Caracas, Venezuela

La comunidad Santa realiza el apostolado en la dirección y animación de la parroquia, así como con los talleres de la APEP.

La mayoría de las actividades de la comunidad giran en torno a la labor evangelizadora que se realiza con los fieles del centro Parroquial Santa Rita de Nuevo Día y la Capilla Sagrada Familia del Limón, tales como la catequesis sacramental, visita a enfermos (as), evangelización por los sectores, atención del ropero popular, acción social mediante la “Olla Solidaria”, etc.



Hermanas de la comunidad:

Sor Ana Betulia Cifuentes Tovar

Sor M^o Isabel Brenes Amaya

Sor Rosemary Rincón Durán



Micro Noticias

Colegio La Asunción Costa Rica

Por Sor Yorleny Cordero Camacho

Miércoles 06 de marzo

En el Colegio La Asunción damos inicio a este tiempo litúrgico de la Cuaresma con la Santa Eucaristía presidida por el Sacerdote Giovanni Herrera Vargas y lo acompañó el Sacerdote José Manuel Herrera Vargas.

Toda la población de niños, jóvenes, docentes, personal administrativo y padres de familia nos reunimos en el gimnasio de secundaria para elevar nuestras oraciones al Señor.

Con gran fe y devoción los niños, niñas y jóvenes se acercaron para la imposición de la ceniza.



Costa Rica



Por Sor Xinia Cordero Murillo

El día 11 de marzo, Sor Teresita Alveo, Secretaria General y responsable del Sector de Apostolado, llega a Costa Rica, procedente de Panamá con el fin de presentar en la Provincia “María Inmaculada” el Ideario Apostólico y reunión con las responsables del Sector de Apostolado de las dos Provincias: “Santísima Trinidad” y “María Inmaculada”.

13 de marzo, desde Honduras, llega Sor María del Carmen, Consejera de la Provincia “Santísima Trinidad” y responsable del Sector de Apostolado.

En Casa Santa Margarita, el 13 y 14 de marzo se llevó a cabo la reunión de Sor Teresita con las Consejeras de Apostolado de las dos Provincias.



Los días 16 y 17 de marzo, en la Casa de “Espiritualidad”, Moravia, se llevó a cabo la reunión de todas las Comunidades de Costa Rica con Sor Teresita Alveo, Consejera General y responsable del Sector de Apostolado, con el fin de presentar el Ideario Apostólico RODA.

Costa Rica



El 24 de marzo, las hermanas de las Comunidades de Costa Rica, se hicieron presente en Casa Madre del Bello Amor, en Labrador de San Mateo, Alajuela; para celebrar la Fiesta de la Casa en la Anunciación del Señor.

Las hermanas compartieron el almuerzo y la Santa Misa a las 4 de la tarde.



El 31 de marzo, llegaron a la Casa Santa Margarita las Señoritas Melanie Mena Abarca y Verónica Fuentes Lobato. Se compartió la Eucaristía y seguidamente Sor Yorleny Cordero Camacho, Formadora de aspirantes, les acompañó en un almuerzo en unión de las familias.

El día 4 de abril, las dos jóvenes junto a Sor Yorleny tuvieron un día de retiro en la Casa de Espiritualidad en Moravia y por la tarde, ingresaron al aspirantado.

Acompañemos a nuestras jóvenes formandas con nuestra oración y alegría.





Colombia y Venezuela



Bendito sea Dios por el don de la vocación de nuestras hermanas junioras, especialmente por quienes el día 19 de marzo, en la Solemnidad de San José, renovaron sus votos religiosos.

En Colombia, las jóvenes: Sor Jocelyn Cruz Alpízar y Sor Alexandra Núñez González; y en Venezuela, Sor Rosemery Rincón Durán.



Gobierno Provincial

El 20, 21 y 22 de marzo, el Gobierno Provincial se reunió, primeramente en Casa Santa Margarita, pasando luego a la Casa de Espiritualidad MMCD en Moravia para una reunión de oficio.

Estuvieron presentes Sor Diana Mora, las Consejeras y la Secretaria Provincial. Fue una experiencia hermosa en un ambiente muy espiritual y de mucha fraternidad.



El día 20 de marzo, estando reunido el Consejo en Casa Santa Margarita, a las nueve horas con cincuenta minutos, el Gobierno Provincial recibe a Canal 7 en su programa “**Más que Noticias**” quien pide hacer una grabación, con el fin de dar a conocer el Carisma de nuestra Congregación y el Apostolado que se realiza en Casa “Santa Margarita”, en Barrio Amón, dicho programa servirá de motivación para Semana Santa.



Celebraciones de cumpleaños

3

Sor Lidia
Castro

8

Sor Claudia
Céspedes

16

Sor Clementina
Morán

17

Sor Rocío
Builes

25

Sor Guillermina
Ramos

26

Sor María
Marín



Aniversario de partida al Cielo



4 abril 1991

Sor Ana Iris Salazar Castro

4 abril 2007

Sor Ana María Loaiza Cedeño

10 abril 1969

Sor Rosa Molina González

16 abril 1960

Sor Julieta Vicenti Chacón



«Me esforzado durante la Cuaresma para prepararte esta morada, he tenido presente este día del Amor... y si alguna cosa falta de mi parte, María, la Madre Santísima, se ha encargado de proveerla, mi ángel le ha ayudado... ¡Ah! ¡Aquí estoy, pues, oh Amor! Vengo ante Ti para suplicarte, para presentarte mi amor, para reparar y para inmolarme... Vengo a pedirte por las almas, por los pecadores, por los que no te conocen y no aman la divina Eucaristía, a pedirte.... Escucha bien Jesús, a pedirte por tus Sacerdotes... ¡Ah! Tu gran Sacerdote, el Santo Padre... por todo el Sacerdocio Católico... Jesús, si tu quieres mi vida por los sacerdotes... ¡Heme aquí!»

***Madre Margarita Diomira Crispi
(09 - 04 - 1914; Jueves Santo, Cuad. 1)***